

ANP NOTICIAS

Periodismo con una mirada diferente

"Si nos gusta lo que hacemos, si siempre hacemos nuestro mejor esfuerzo, entonces, realmente, estamos disfrutando de la vida. Nos divertimos, no nos aburrimos, no tenemos frustraciones", Miguel Ángel Ruiz

INICIO NACIÓN REGIONALES CAPITALINAS CONSTRUYENDO PAZ RINCÓN CIUDADANO HILOS DE VIDA INDICADORES ECONÓMICOS OPINIÓN TOMÉMONOS UN CAFÉ HISTORIAS QUE DEJAN HUELLA

AGENDA CULTURAL DEPORTES



Home > Nación > **Ecopetrol** ganó el Premio Andesco a la Eficiencia Energética

mayo 2024

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

« Abr

LO MÁS LEIDO



Pronóstico del tiempo para el fin de semana, sábado 25 y domingo 26 de mayo

mayo 25, 2024



Nuevo ciclo en la restricción del servicio de agua: sábado 25 de mayo, quinta rotación del turno 9 en Bogotá y la Perla

Ecopetrol ganó el Premio Andesco a la Eficiencia Energética

35



Fuente: **Ecopetrol**. La distinción, que fue entregada durante el XIII Seminario de Eficiencia Energética "Impulsando la Transición Energética desde las Regiones", realizado en la ciudad de Barranquilla, destaca el uso de tecnologías digitales como inteligencia artificial y monitoreo en tiempo real en campos de producción, procesos de transporte y refinación.

Ecopetrol ganó el Premio a la Eficiencia Energética 2024, en la categoría industria, comercio y servicios, otorgado por Andesco, la asociación gremial que representa empresas de servicios públicos domiciliarios y de comunicaciones.

Al respecto, se destacó que se hizo un reconocimiento a la aplicación de tecnologías digitales y de negocio que contribuyeron con la optimización del consumo interno de energía de 11,26 PJ de los 25 PJ de ahorro establecidos como meta de eficiencia energética del Grupo **Ecopetrol** al año 2030.

De igual manera, la distinción, que fue entregada durante el XIII Seminario de Eficiencia Energética "Impulsando la Transición Energética desde las Regiones", realizado en la ciudad de Barranquilla, destaca el uso de tecnologías digitales como inteligencia artificial y monitoreo en tiempo real en campos de producción, procesos de transporte y refinación.

Así mismo, el uso de nueva tecnología incluyó nanofluidos para lograr mayor eficiencia en los procesos de producción de hidrocarburos, principalmente en los campos Rubiales y Castilla; y microburbujas utilizadas para acelerar la separación del petróleo y el agua luego de la



maquinarias diseñadas para acelerar la separación del petróleo y el agua luego de la extracción del crudo.

El jurado que otorgó el premio estuvo conformado por expertos internacionales en eficiencia energética.

En esta oportunidad, David Riaño, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones de **Ecopetrol** resaltó que el trabajo en equipo fue fundamental para alcanzar este logro y manifestó que “el Premio Andesco es un reconocimiento importante, que nos proyecta como líderes en América en diversificación de energéticos, cuidado del medio ambiente y contribución a la sociedad”.

Igualmente, el funcionario sostuvo que “el Programa de Eficiencia Energética en **Ecopetrol** moviliza en forma transversal a toda la organización, en los campos, en los territorios, modernizando equipos e implementando nuevas tecnologías. Es un galardón a la capacidad de los colaboradores de articularse en torno a la innovación y dar resultados”.

Cabe destacar que el Grupo **Ecopetrol** aspira a lograr cero emisiones netas de carbono para alcances 1 y 2 en el año 2050. Uno de sus principales frentes de acción para alcanzar esta meta es la eficiencia energética, que implica adoptar las medidas e inversiones necesarias con el fin de gestionar la energía de forma racional y eficiente.

De igual manera, la meta de la organización en la incorporación de energías renovables a 2030 es de 1.000 MW, y ya alcanzó 472 MW en operación, construcción y ejecución, incluyendo el primer parque solar en una refinería en América Latina.

Adicionalmente, CENIT, filial de **Ecopetrol**, quedó entre los finalistas del Premio a la Eficiencia Energética 2024, en la categoría entidades públicas y entes territoriales, en la que la filial Cenit, postuló como proyecto el caso de estudio CENIT Estación Coveñas, de eficiencia energética y descarbonización de las operaciones del Midstream.

“El Grupo **Ecopetrol** responde con hechos concretos al reto de asumir la intermitencia de los renovables no convencionales, al tiempo que impulsa la eficiencia energética en todas sus operaciones”, enfatizó la estatal petrolera.



Previous article

Fuerzas Militares neutralizan unidades de producción **minera** ilegales en Chocó

Next article

“Nuestro enfoque prioritario es mejorar la eficiencia para reducir las tarifas en todo el país”: CREG

Artículos relacionados



Pronóstico del tiempo para el fin de semana, sábado 25 y domingo 26 de mayo



Abiertas las inscripciones para formación presencial y a distancia 2024 en el SENA



Gobierno firma convenio para facilitar la búsqueda de personas dadas por desaparecidas en el marco del conflicto

En Bogotá y la región
mayo 25, 2024



En el primer año del programa 'Hambre Cero', la inseguridad alimentaria se redujo en 17 departamentos

mayo 24, 2024



“Nuestro enfoque prioritario es mejorar la eficiencia para reducir las tarifas en todo el país”: CREG
mayo 24, 2024

Regionales

Fuerzas Militares neutralizan unidades de producción minera ilegales en Chocó

45



Fuente: Fuerzas Militares. En el lugar fueron intervenidos equipos conocidos como "dragones brasileiros", motores industriales y motobombas industriales, los cuales tenían un valor aproximado de \$2.500 millones, elementos utilizados para la extracción de oro aluvial.

En el desarrollo de operaciones militares contra la explotación ilícita de yacimientos mineros, enmarcadas dentro del Plan de Campaña Estratégico Conjunto Ayacucho -Tiempo 2- en zona rural de Cértegui, Chocó, las Fuerzas Militares, con apoyo de la Policía, localizaron y destruyeron dos unidades productoras mineras ilegales, con maquinaria y elementos con los que se llevaba a cabo este delito contra el medioambiente.

Al respecto, se informó que en el lugar fueron intervenidos equipos conocidos como "dragones brasileiros", motores industriales y motobombas industriales, los cuales tenían un valor aproximado de \$2.500 millones, elementos utilizados para la extracción de oro aluvial.

"Tenía una producción estimada en 3.600 gramos de oro al mes, con un valor de cercano de \$890 millones, afectando las economías ilícitas del Clan Del Golfo en más de \$500 millones producto del cobro ilegal", sostuvo la autoridad castrense.

Cabe señalar que el aprovechamiento ilícito de minerales, a través de dichos elementos, se ha realizado sin contar con el título minero legal, estipulado en la Ley 685 de 2001, del Código de Minas, lo que ha afectado no solo los recursos naturales, sino el bienestar y la seguridad de las familias que viven y se benefician legalmente de estas fuentes hídricas, elementos que deterioran la capa vegetal y contaminan las fuentes hídricas de la región.

"Con estos resultados se logra una reducción significativa del impacto ambiental, además de

mayo 2024

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

« Abr

LO MÁS LEIDO



Pronóstico del tiempo para el fin de semana, sábado 25 y domingo 26 de mayo

mayo 25, 2024



Nuevo ciclo en la restricción del servicio de agua: sábado 25 de mayo, quinta rotación del turno 9 en Bogotá y la Región

mayo 25, 2024



En el primer año del programa 'Hambre Cero', la inseguridad alimentaria se redujo en 17 departamentos

mayo 24, 2024



"Nuestro enfoque prioritario es mejorar la eficiencia para reducir las tarifas en todo el país": CREG

mayo 24, 2024

Load more >

golpear las redes logísticas y criminales de los grupos ilegales que delinquen en esta zona del Pacífico colombiano. En esa región las Fuerzas Militares fortalecieron el dispositivo de seguridad con el objetivo de continuar localizando estas unidades mineras ilegales”, puntualizaron las Fuerzas Militares.



Previous article

Resiliencia al cambio climático: la gran meta del Distrito y la Secretaría de Ambiente en el Plan de Desarrollo

Next article

Ecopetrol ganó el Premio Andesco a la Eficiencia Energética

Artículos relacionados



Regionales
UNGRD y Gobernación de Casanare unen esfuerzos para afrontar emergencias



Regionales
JEP emplaza a víctimas de asesinatos y desapariciones forzadas cometidos por exintegrantes de la fuerza pública en el Valle del Cauca



Regionales
INPEC frustra fuga masiva en la cárcel de Cúcuta; operativo simultáneo en seis cárceles del país



Home > Capitalinas > Resiliencia al cambio climático: la gran meta del Distrito y la Secretaría...

Capitalinas

Resiliencia al cambio climático: la gran meta del Distrito y la Secretaría de Ambiente en el Plan de Desarrollo

23



mayo 2024

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

« Abr

LO MÁS LEIDO



Pronóstico del tiempo para el fin de semana, sábado 25 y domingo 26 de mayo

mayo 25, 2024



Nuevo ciclo en la restricción del servicio de agua: sábado 25 de mayo, quinta rotación del turno 9 en Bogotá y la Región

mayo 25, 2024



En el primer año del programa 'Hombres Good', la inseguridad



Fuente: SDA. La Secretaría de Ambiente, en articulación con las entidades del Distrito, se propone transformar la capital colombiana en una ciudad más resiliente al cambio climático, una transformación que será realidad a través de cinco propuestas fundamentales incluidas en el Plan Distrital de Desarrollo "Bogotá Camina Segura" 2024-2027.

En la última década, Bogotá ha enfrentado un aumento significativo en los efectos que trae consigo el cambio climático, evidenciados en eventos extremos como alertas por calidad del aire, incendios y sequías.

Ante este desafío, la Secretaría de Ambiente, en articulación con las entidades del Distrito, se propone transformar la capital colombiana en una ciudad más resiliente al cambio climático, una transformación que será realidad a través de cinco propuestas fundamentales incluidas en el Plan Distrital de Desarrollo "Bogotá Camina Segura" 2024-2027.

Reducción de la vulnerabilidad al cambio climático

La Secretaría de Ambiente lanzará un programa centrado en áreas estratégicas y la estructura ecológica principal de Bogotá, como la Reserva Tomás Van der Hammen, los Cerros Orientales, los humedales y el río Bogotá.

El objetivo es restaurar ecosistemas clave, fortalecer la conectividad entre ellos, y promover huertas urbanas y proyectos de ecourbanismo con participación ciudadana.

Mejora de la calidad del aire

Para mejorar la calidad del aire, se creará el Fondo de Renovación del Parque Automotor de Carga en Bogotá (Foncarga), que impulsará tecnologías limpias en colaboración con la Secretaría Distrital de Movilidad.

También se implementarán acciones intersectoriales para reducir emisiones y proteger la salud pública, incluyendo la instauración de Zonas Urbanas por un Mejor Aire (ZUMA) en el suroccidente de la ciudad.

Impulso a la renovación urbana verde

Se promoverá la revitalización de áreas urbanas con deficiencias ambientales mediante colaboraciones entre distintas entidades gubernamentales. Esto fomentará la diversidad de coberturas naturales y abordará la escasez de zonas verdes, especialmente en el sur y suroccidente de la ciudad.

Disminución de la afectación negativa sobre ecosistemas y ciudadanía

Se fortalecerá la autoridad ambiental con programas integrales de medición, monitoreo y control para mejorar la calidad del aire, suelo y agua en Bogotá. Se supervisarán las actividades industriales y comerciales para prevenir daños ambientales y se agilizarán los procesos sancionatorios.

Fortalecimiento de la institucionalidad para el bienestar animal

Se trabajará para convertir a Bogotá en una ciudad amigable con los animales, fortaleciendo técnica y financieramente al IDPYBA como máxima autoridad distrital. Se reforzará la lucha contra el maltrato y abandono animal, intensificando operativos contra el tráfico ilegal de fauna silvestre y promoviendo su retorno seguro a sus hábitats naturales.

"Con estas iniciativas, Bogotá avanza hacia un futuro más sostenible y resiliente, priorizando el bienestar ambiental y de sus habitantes", enfatizó la autoridad distrital.



hambre Cero, la inseguridad alimentaria se redujo en 17 departamentos

mayo 24, 2024



"Nuestro enfoque prioritario es mejorar la eficiencia para reducir las tarifas en todo el país": CREG

mayo 24, 2024

[Load more >](#)



Previous article

El SIPSA registró caída en las cotizaciones de limones Tahití y común y la papaya Maradol; subió la granadilla y el banano

Next article

Fuerzas Militares neutralizan unidades de producción minera ilegales en Chocó

Artículos relacionados



Nuevo ciclo en la restricción del servicio de agua: sábado 25 de mayo, quinta rotación del turno 9 en Bogotá y la Región



"Juntos por el Agua": Alcalde Galán destacó prácticas sostenibles en Centro Comercial Plaza de las Américas



Estación de TransMilenio Marly deja de operar este sábado 25 de mayo



Home > Indicadores Económicos > El SIPSA registró caída en las cotizaciones de limones Tahití y común...

Indicadores Económicos

El SIPSA registró caída en las cotizaciones de limones Tahití y común y la papaya Maradol; subió la granadilla y el banano

41



mayo 2024

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

« Abr

LO MÁS LEIDO



Pronóstico del tiempo para el fin de semana, sábado 25 y domingo 26 de mayo

mayo 25, 2024



Nuevo ciclo en la restricción del servicio de agua: sábado 25 de mayo, quinta rotación del turno 9 en Bogotá y la Región

mayo 25, 2024



En el primer año del programa 'Hambre Cero', la inseguridad alimentaria se redujo en 17 departamentos

mayo 24, 2024



"Nuestro enfoque prioritario es"





Fuente: Corabastos. Según el SIPSA, bajaron los precios de la arracacha y de la yuca, mientras que subieron los de la papa criolla.

El Sistema de Información de precios y Abastecimiento del Sector Agropecuario, SIPSA, registró descenso en el precio de la habichuela, el tomate y la zanahoria. Por el contrario, subieron las cotizaciones de la cebolla cabezona blanca.

Además, el SIPSA registró caída en las cotizaciones de los limones Tahití y común, así como de la papaya Maradol, mientras que subieron las de la granadilla y del banano.

Igualmente, según el SIPSA, bajaron los precios de la arracacha y de la yuca, mientras que subieron los de la papa criolla.

VERDURAS Y HORTALIZAS

La cotización de la habichuela presentó un descenso del 19% en Sincelejo (Nuevo Mercado) por las mayores labores de recolección en las zonas de cultivo de El Santuario (Antioquia); por lo que el kilo se vendió a \$3.125. Del mismo modo, en Tunja (Complejo de Servicios del Sur) el precio de este producto disminuyó 17%, ofreciéndose el kilo a \$3.750 por un mayor abastecimiento desde los municipios de La Capilla, Chinavita, Garagoa y Guateque (Boyacá). Igualmente, en la Central de Abastos de Villavicencio (CAV) el precio registró una reducción del 14% gracias a que se presentó a una mayor disponibilidad de carga por el aumento en la productividad en los cultivos de esta leguminosa ubicados en Anolaima, San Bernardo, Fómeque, Ubaque, Quetame, Fosca y Cáqueza (Cundinamarca) y el kilo de ofreció a \$5000.

Así mismo, en la ciudad de Valledupar la cotización del tomate bajó un 27% y el kilo se ofreció a \$1.833 a causa de un mayor abastecimiento desde Ocaña (Norte de Santander) y Girón (Santander). A su vez, en Sincelejo (Nuevo Mercado) el precio de este producto disminuyó 13% negociándose el kilo a \$1.525 ante el mejoramiento del rendimiento productivo de algunos cultivos ubicados en El Peñol y El Santuario (Antioquia).

En el caso de la zanahoria el kilo se ofreció a \$1.313 en Nuevo Mercado de Sincelejo cayendo 23%, a causa de una ampliación en el abastecimiento principalmente desde El Carmen de Viboral (Antioquia) gracias a la salida de nuevas cosechas.

Por otro lado, en Tunja (Complejo de Servicios del Sur) el precio de la cebolla cabezona blanca se incrementó 66% porque ingresó menor volumen de producto de primera calidad desde los municipios de Samacá, Sáchica, Sogamoso y Cucaita (Boyacá) y el kilo se ofreció a \$1.933. Al mismo tiempo, en Santa Marta (Magdalena) el kilo se transó a \$2.250, es decir un 32% más, por la mayor demanda en centros de acopios, sumado a la terminación de algunos ciclos productivos de los cultivos registrados desde en la zona rural de Tunja (Boyacá).

Por su parte, en Popayán (Plaza de mercado del barrio Bolívar) la cotización de la lechuga Batavia tuvo un ascenso del 28% comercializándose el kilo a \$1.500 por los menores volúmenes de cosecha en Potosí (Nariño). En cambio, en Tunja (Complejo de Servicios del Sur) el kilo se cotizó a \$1.289 bajando un 19% el precio por mayor abastecimiento del producto de primera calidad desde los municipios de Cota, Mosquera (Cundinamarca), Duitama, Tibasosa y Ramiriquí (Boyacá) ya que la recolección fue mayor.

FRUTAS FRESCAS

Según los comerciantes, en la Central Mayorista de Antioquia (CMA) el precio del limón Tahití disminuyó 26% transándose el kilo a \$1.688, porque se contó con mayor volumen de oferta y acopio del producto desde Venecia y La Pintada (Antioquia). También, en Pereira (Mercasa) el precio tuvo un descenso del 17% cotizándose a \$1.467 debido a las buenas labores de cosecha que se llevaron a cabo en el municipio de Viterbo (Caldas).



Nuestro enfoque prioritario es mejorar la eficiencia para reducir las tarifas en todo el país": CREG

mayo 24, 2024

Load more >

Así mismo, en Pereira (Mercasa) el precio del limón común presentó una caída del 22% y se vendió el kilo a \$2.200 ya que se contó con un mayor acopio del producto por mayores recolecciones en La Unión (Valle del Cauca). A su vez, en Bucaramanga (Centroabastos) la cotización disminuyó 11% negociándose el kilo a \$1.700 ya que se contó con abastecimiento de este cítrico desde Cepita y Rionegro (Santander).

De la misma forma, en Popayán (Plaza de mercado del barrio Bolívar) la cotización de la papaya Maradol disminuyó 18% negociándose el kilo a \$1.000 debido a que aumentó de la oferta procedente de La Unión y Ginebra (Valle del Cauca) donde coincidieron grandes periodos de recolección.

En cuanto a la granadilla el precio se incrementó 21% en Surabastos de Neiva, donde el kilo se cotizó a \$7.667 ante el bajo rendimiento productivo de la fruta de algunos cultivos ubicados en Algeciras (Huila).

A sí mismo, en la ciudad de Valledupar la cotización del banano aumentó 15% comercializándose el kilo a \$1.438, por mayores costos de transporte desde la Zona Bananera (Magdalena) donde se ha dificultado el cargue ya que en los últimos días se han presentado lluvias en esta región.

Por su parte, el precio de la mandarina aumentó 19% en la Central de Abastos de Villavicencio (CAV) donde se vendió el kilo a \$4.000 porque ingresó menor oferta de primera calidad procedente desde Lejanías, Granada, Puerto López y Guamal en el Meta. En cambio, en Popayán Plaza de mercado del barrio Bolívar) la cotización bajó 14% ofreciéndose el kilo a \$2.420 gracias a que ingresó en mayor cantidad desde Quimbaya (Quindío) donde se reportaron altos niveles de cosecha.

TUBÉRCULOS

Con relación a la arracacha, los comerciantes informaron que la cotización disminuyó 13% en Pereira (Mercasa) y el kilo se comercializó a \$2.625 ya que la recolección fue mayor gracias a mejores condiciones climáticas que se presentaron en El Dovio (Valle del Cauca).

También, en Montería (Mercado del Sur) el precio de yuca cayó 11% transándose el kilo a \$656 porque ingresó mayor carga al mejorar las labores de cosecha por una mayor producción en Canalete (Córdoba).

Por otro lado, subió el precio de la papa criolla en 18% en La Central Mayorista de Antioquia (CMA) comercializándose el kilo a \$5.438 ya que se registró una menor presencia de este tubérculo de primera calidad desde las zonas de producción en Sonsón y El Santuario (Antioquia).

Para finalizar, subió la cotización del plátano hartón verde en 14% en la ciudad de Barranquilla, comercializándose el kilo a \$2.400 ya que se registró una menor presencia del producto desde Tierralta (Córdoba). A su vez, en Montería (Mercado del Sur) aumentó el precio mayorista en 12% ofreciéndose el kilo a \$1.469 porque ingresó poca carga debido a las menores labores de cosechas en Los Córdoba, Moñitos (Córdoba) y San Juan de Urabá (Antioquia). En contraste bajó la cotización 12% en el mercado de Bazurto en Cartagena donde el kilo se negoció a \$1.650 gracias a las mayores recolecciones en Moñitos, Lórica (Córdoba), San Juan de Urabá (Antioquia) y Belén de Bajirá (Chocó).



Artículos relacionados



Indicadores Económicos

Aumento en las cotizaciones mayoristas de papa criolla y arracacha; descendieron las del plátano hartón verde y yuca



Indicadores Económicos

Se registró descenso en las cotizaciones mayoristas del limón Tahití, aguacate, banano y guayaba



Indicadores Económicos

Aumento en las cotizaciones mayoristas de papa criolla, yuca y plátano guineo; disminuyeron las de papa negra



Home > Capitalinas > “Juntos por el Agua”: Alcalde Galán destacó prácticas sostenibles en Centro Comercial...

Capitalinas

“Juntos por el Agua”: Alcalde Galán destacó prácticas sostenibles en Centro Comercial Plaza de las Américas

22



Fuente: AMB. El Centro Comercial Plaza de las Américas acaba de obtener la prestigiosa categoría LEED de construcción sostenible, en reconocimiento a su desarrollo en emplazamientos sostenibles, ahorro de agua, eficiencia energética, selección de materiales y calidad ambiental interior.

El alcalde Carlos Fernando Galán visitó el Centro Comercial Plaza de las Américas en el marco de la campaña 'Juntos por el Agua', en un evento que tuvo como propósito principal reconocer y destacar las prácticas de consumo y cuidado del agua implementadas por el centro comercial.

mayo 2024

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

« Abr

LO MÁS LEIDO



Pronóstico del tiempo para el fin de semana, sábado 25 y domingo 26 de mayo

mayo 25, 2024



Nuevo ciclo en la restricción del servicio de agua: sábado 25 de mayo, quinta rotación del turno 9 en Bogotá y la Región

mayo 25, 2024



En el primer año del programa 'Hambre Cero', la inseguridad alimentaria se redujo en 17 departamentos

mayo 24, 2024



“Nuestro enfoque prioritario es mejorar la eficiencia para reducir las tarifas en todo el país”: CREG

mayo 24, 2024

Load more >

En esta oportunidad, la visita del alcalde, contó con la participación de María Fernanda Fuentes Susa, subsecretaria de despacho de la Secretaría Distrital de Desarrollo Económico; Luis Felipe Calero, secretario Distrital de Cultura, Recreación y Deporte; Carlos Hernán Betancourt, director ejecutivo de ACE Colombia y Ana Isabel Coba, gerente del Centro Comercial Plaza de las Américas.

“La situación que estamos viviendo no es fácil, aunque estamos empezando a ver un aumento en el nivel de los embalses, nos falta mucho camino por recorrer, debemos llegar a un 75% de ese nivel. Ahorrar agua es un cambio que se quedó para siempre”, afirmó el alcalde mayor de Bogotá

